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(BORRADOR) NOTAS-ACTA DE LA MESA DE MOVILIDAD URBANA,  HABIDA EN 5 DE AGOSTO DE 2021. 

 

 

 En Elche/Elx, dependencias de la Sala 1 del Centro de Congresos Ciutat d’Elx, en la fecha indicada, bajo la Presidencia 
de Dª Esther Díez Valero, tercera Teniente de Alcalde y Concejala del Área, previa convocatoria por correo corporativo y 
colaborando el funcº. que suscribe; (luego de toma de datos) por la Presidencia se abre reunión presencial siendo las 9.15 horas, 
quedando grabación en archivo de audio en el Área de Desarrollo Sostenible, Movilidad Urbana y Agricultura del 

Ayuntamiento, al que quien redacta se remite.  
 
 Asisten las/los siguientes señoras y señores en la representación que se indica:  

 

Dª Purificación Mª. Vives Pérez Cncjalª. Gob. (Mayores y Prt.)  Grp. Pol. PSOE Ayto. 

D. Francisco Javier Garcia Mora Concejal Grp. Pol. Popular Ayto. 

D. Juan Antonio Alberdi Garrido Concejal-Pvz. adjunto. Grp. Vox Ayto. 

D. Eduardo Gª-Ontiveros Cerdeño Concejal Cjal. no adscrito Ayto. 

Dª Paz Gallud Conesa Funcª empleo C's Grp. Pol. Ciudadanos Ayto. 

En Vicent Sansano i Belso Rpnt. Compromís per Elx 

D. Adolfo Quiles Gómez Monitor Deportivo Área Esports Ayto. Elche. 

D. Angel L. Andreu Rodríguez Rpte. Empresa concesionaria Autobuses Urbanos de Elche SA 

D. Vicente Antº Murcia Fuentes Rpte.  Pte. Asociación Radio-Taxi Elche. 

D. Juan Pascual Rodríguez Rpte. Sindical. CCOO PV 

D. Fernando Sáez Buedo Rpte. Asoc. ecologista. Margalló Ecologistes en Acciò. 

D. Daniel Sáez Buedo Rpte. Asoc. ecologista. Margalló Ecologistes en Acciò. 

D. Iván Jiménez Iniesta Rpte. Asoc. ciudadana. Club de Patinaje Elche. 

 

 

 Asisten asimismo los funcionarios municipales en Movilidad D. Juan Luis Coves García, Jefe Sección Técnica de 

Planificación de Infraestructuras Territoriales adscrito al Área y D. Vicente Díez Machín, TAG. 

 

 La Sra. Presidente agradece la asistencia, y la reunión se desarrolla como sigue: 

 

  

1. ACTA ANTERIOR. No hay observación. Abierto turno, señalando que ha sido remitido el documento de la sesión 

anterior habida en julio 2021, ningún/a asistente formula observación al respecto, y se tiene por aprobada. 

 

  

2. INFORMACIÓN CARRIL BICI AVENIDA DE ALICANTE.  
 
 Dª Esther expone que es objeto principal de esta sesión seguir dando a conocer a la Mesa el estado actual de los 
estudios que se llevan a cabo sobre las líneas esenciales públicas de los carriles ciclistas proyectados para la ciudad 
previamente a su contratación. En el caso de hoy, el Proyecto de obra y regulación de tráfico de “Carril Bici” a lo largo 

de la Avda. de Alicante; uno de los más importantes ejes de tráfico rodado. Su exposición sitúa el tema en las políticas de 
Área según el contexto organizativo actual del Ayuntamiento. Y destaca que en estos proyectos existe importante 
financiación europea (Fondos EDUSI) que Elche recibe para coadyuvar objetivos de la UE. 
 

 Cede la palabra a D. Pedro M. Piñol Sempere, técnico titulado externo miembro del Equipo Redactor, quien 
tras centrar el caso concreto y los hitos de conexión del tramo con otros viales axiales, con ayuda de proyección visual 
interactiva, a lo largo de unos cuarenta minutos expone con cierta amplitud y detalle las líneas maestras de ideas y opciones 
plasmadas, en los estrictos aspectos que presentan interés general para la ordenación de tráfico urbano principal de Elche y 
por ello conveniente su divulgación. 
 
 Finaliza este punto la Presidencia señalando que, igual que en el caso de c/ Pedro Juan Perpiñán, ya presentado 
en julio, será a partir de septiembre 2021 cuando prosiga su tramitación oficial por los órganos y áreas del Ayuntamiento a 
quienes compete.    

 

 

3. PREGUNTAS y RUEGOS. Abierto turno correspondiente, se formulan varias solicitudes de aclaración y preguntas que 

con detalle constan al audio y que, en su respectiva representación, por este orden hicieron:  
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- D. Eduardo Garcia-Ontiveros Cerdeño sobre pormenores de salida del carril en la última rotonda dirección 

Alicante. 

 

- D. Vicente Antº. Murcia Fuentes sobre condiciones de protección de seguridad en los bolardos previstos. 

 

- D. Francisco Javier García Mora sobre el/los departamento/s y su/s entidad/es y/o administración/es que 

respectivamente ha/n proporcionado los datos de tráfico de que parte el estudio realizado. 

 

- D. Fernando Sáez Buedo, al hilo de prevenir conductas inapropiadas, sobre medidas de formación ciudadana en 

tráfico y seguridad vial que se hayan previsto.  

 

- Y D. Juan Pascual Rodríguez sobre si algún dato de partida haya podido ser distorsionado por eventos sociales y/o 

deportivos por razón de su fecha de toma. 
 

 Todas las anteriores aclaraciones, ruegos y/o preguntas son atentamente resueltas por la Sra. Presidenta y/o 

por el Sr. Técnico redactor, promoviendo alguna interlocución según queda en audio. En ellos, en lo necesario, ha 

intervenido asimismo D. Juan Luis Coves García haciendo consideraciones cuando los aspectos tratados se han 

referido a su esfera de atribución tanto en cuestiones puntuales como en general.  

 

 Y, con el asentimiento de los asistentes y sin más que tratar, la Presidencia levanta la reunion sobre 

aproximadamente las 10.45 h,  

 

 

  Fdo.- Funcionario TAG Medio Ambiente. 

  Vº Bº.- La Presidenta, Dª Esther Díez Valero. 
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